
第２４回大分県スポンジボールテニス大会開催のお礼 

 

 

 

第２４回の県大会が、2年 4か月ぶりに開催出来ました。参していただいた 

多くの方々に感謝とお礼を申し上げます。 

久しぶりの大会でしたので、試合はもとより県内の仲間の皆さんと交流できた 

喜びも大きかったと思います。 

新型コロナの感染も気になるところですが、今後も感染対策を万全にしながら 

各種大会を実施したいと思います。 

皆さんのご参加をお願いし大会終了のお礼とします。 

誠にありがとうございました。 

 

             

 

大分県スポンジボールテニス協会 
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